



Opération "Jouons la carte de la Fraternité"

publié le 20/03/2017

Des cartes seront envoyées par des élèves du collège, en association avec La Ligue de l'Enseignement, comme des bouteilles d'eau à la mer en signe de solidarité.

Les élèves de 6e, de 5e, d'Ulis et de la classe E ont été sensibilisés aux images proposées pour les cartes postales, et invités à créer des haïkus (petits poèmes japonais) ou d'autres messages de fraternité pour rédiger leur carte. Les destinataires ont été tirés au sort dans l'annuaire des Deux-Sèvres.

Les destinataires sont invités à répondre à l'aide d'un coupon détachable à l'adresse de la Ligue de l'enseignement du département qui les fera ensuite suivre aux jeunes expéditeurs, à l'adresse du collège.

Les photographies choisies ont pour but de sensibiliser les jeunes et leurs destinataires à la diversité de notre société, mais aussi pousser chacun à s'interroger sur ses préjugés, sur les représentations qu'il porte en lui à propos de l'immigration, de la jeunesse, de la famille, des relations entre générations, etc.

Si vous recevez une de ces cartes, merci d'y répondre !

Document joint

 [jouons_la_carte_de_la_fraternite](#) (Word de 163.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.